



11 Pièces

2500 m²

Réf. 85646427

10 000 €

Vence

Maison à louer (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa de luxe située en surplomb du charmant village de Vence offre une expérience de vie extraordinaire. La villa principale est spacieuse et comprend quatre chambres magnifiquement conçues. Elle dispose également de deux studios indépendants, parfaits pour les invités ou pour plus d'intimité. La villa comprend une cuisine entièrement équipée avec des appareils électroménagers haut de gamme, ainsi qu'une cuisine d'été pour les repas en plein air et les réceptions. Un grand salon et une salle à manger spacieuse avec accès direct à la terrasse et à la piscine. Un superbe espace piscine ...

This luxury villa located overlooking the charming village of Vence offers an extraordinary living experience. With a spacious main villa featuring four beautifully designed bedrooms, it also boasts two independent studios, perfect for guests or additional privacy. The villa includes a fully equipped kitchen with top-of-the-line appliances, and a summer kitchen for outdoor dining and entertaining. A large and spacious living and dining area with direct access to the terrace and pool. A stunning pool area invites relaxation while enjoying the breathtaking panoramic views of the village of Vence ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

